

Protokoll der Boulegesprächsrunde 2019

1. Begrüßung

Manni begrüßt pünktlich um 18.30 die 61 erschienen Boulefreunde.

2. Vorstellung der neuen Vereine.

LJBV De Lutte mit 32 Bouler/innen

SSC Grasdorf mit 47 Bouler, davon 20 Frauen

AWO Nordhorn

3. Feststellung der Stimmberechtigten

Es waren 31 stimmberechtigte Vereinsvertreter anwesend

4. Ergänzung der Kommunikationsliste

Albin lässt die Liste rumgehen mit der Bitte um Prüfung – und eventuelle Ergänzung bzw. Korrektur der Eintragungen. Er bittet die Versammlung künftig noch mehr daran zu denken, auch im Laufe des Jahres entstehende Veränderungen an ihn zu melden.

5. Bericht des Kassenwartes

Günter Scholten trägt die Einnahmen (€2.168,43) und Ausgaben (€2.160,95) des letzten Jahres detailliert vor. Der Überschuss beträgt € 7,48, der Kassenbestand per 1.2.19 = € 795,66.

5a. Berichte aus dem Spielbetrieb 2018

Die Staffelleiter lassen in Kurzform das alte Jahr Revue passieren. Zusammengefasst können wir auf ein faires und spannendes Boulejahr zurückblicken.

Manni gab einen sehr ausführlichen Bericht über die erfolgreiche Jugendarbeit ab. U.a. über -- Richtigkeit und Wichtigkeit des Materialpools ohne den der Jugendsport nicht möglich wäre.

- Als größten sportlichen Erfolg konnte Manni einen Landesmeistertitel **in der jüngsten Altersklasse Minimes** beim FSV Füchtenfeld und den 2. Platz bei der Altersklasse Juniors **durch Ninosport** vermelden.
- Reinhard Neumann hat mit dem SV Bad Bentheim im letzten Jahr 360 Schüler in den Boulesport eingeführt. Auch Manni (Schüttorf 09) mit der Oberschule Schüttorf und Geradus mit Nino Sport (Grundschule Blanke) waren neben vielen anderen besonders aktiv. Die 3 hier namentlich Genannten sind gerne bereit bei geplanten Aktivitäten in den Vereinen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Deshalb bittet Manni darum keine Scheu zu haben, denn diese und andere Aktivitäten in und mit den Schulen brauchen wir, um die Jugend der Grafschaft in der Breite an die Kugel zu bekommen. Dazu gehören auch Veranstaltungen auf Vereinssportfesten oder zB im Rahmen von Ferienpass-Veranstaltungen.
- Für den Erfolg bei der sportlichen Entwicklung der Vereinsjugendlichen ist Burkard Jeurink mit seinen Mitstreitern maßgeblich verantwortlich. So kann die Grafschaft auf Landesebene in den verschiedenen Altersklassen inzwischen 5-6 Mannschaften an den Start bringen.
- Vier Mitglieder unserer Arbeitsgemeinschaft Jugendboule sind inzwischen **im Jugendausschuß im Landesverband Niedersachsen. Nicht zuletzt deshalb fand** dieses Jahr der Jugendverbandstag in Schüttorf statt. Hier findet in diesem Jahr auch das Landeskadertraining statt.
- Am 9. März d.J. wird für alle Boulefreunde im Grafschafter Bouleverband ein Generationenturnier in der Halle in Schüttorf ausgerichtet. Dh ein Jugendlicher kann mit einem Erwachsenen seiner Wahl (und umgekehrt) bei diesem Turnier antreten. Einzelheiten werden noch bekannt gegeben.

- Am 27. Und 28. April d.J. findet bei Nino-Sporterstmals ein Jugend-Länder-Masters-Turnier statt. Auch hierzu gibt es noch Infos.

6. Entlastung des Vorstandes

Sie erfolgte einstimmig

7. Wahlen

Manni und Georg kündigten ihren Ausstieg aus dem Vorstand zum Ende des laufenden Boulejahres an. Um einen reibungslosen Übergang auf die Nachfolge zu gewährleisten folgte die Versammlung dem Vorstandsvorschlag schon mal einen Nachfolger heute zu wählen, damit er sich einarbeiten kann.

Aus der Versammlung wurde vorgeschlagen: Uwe Schrader (Leiter der Bouleabteilung Borussia Neuenhaus)

Die Versammlung stimmte einer Wahl des gesamten Vorstandes in einer offenen Abstimmung zu. Mit einer Enthaltung bekundeten die stimmberechtigten Vereinsvertreter ihre Zustimmung.

8. Informationen über unsere Wettbewerbe.

- Terminplanung

20.04. KM Doublette wird auf max. 64 Teams beschränkt. Evtl. Quali-Runde erforderlich. Es werden 5 Spielrunden + Finale gespielt.

Folgende Turniere werden noch aufgenommen:

09.05. und 10.05. AWO Nordhorn Turnier in Klausheide

10.06. Pflingsturniere bei SSV Quendorf und SC Union Emlichheim

29.06. KM Triplette wird nach einstimmigem Beschluss auf den 06.07. verschoben, weil bei BorussiaNeuenhaus am 20.6. die Plätze vereinsintern benötigt werden.

03.08. KM Tétékann nicht in Gildehaus durchgeführt werden. Ersatz evtl. Hilten und Uelsen mit je16 Plätzen. Mehrheit der Versammlung einverstanden.

16.08. Das Spiel darf vorverlegt werden. **Es muss aber auf den laut Planung vorgegebenen Plätzen ausgetragen werden.**

28.08. Finalsplele der Mannschaften Ü 70: Austragungsort noch offen.

- Spielklasseneinteilung Punktspiele wurde einstimmig angenommen

- **Bouletoursspiele dürfen nicht vorgezogen werden!! Sie müssen an den vorgegebenen Tagen ausgetragen werden!!**

9. Der Antrag von Vorwärts Nordhorn (Zeitbegrenzung in der 2. Kreisklasse) wurde ausführlich diskutiert. Die Abstimmung ergab dann:

1 Ja-Stimme, 2 Enthaltungen, Rest Ablehnung des Antrages.

10. Am 27.04 findet in Schüttorf ein Lehrgang „Boule und Inklusion“ statt. Er wird angeboten vom Sportbund und durchgeführt von Norbert Koch aus NRW. Dieser Lehrgang ist sehr empfehlenswert, wie uns GünterScholten bestätigte. Jeder Verein, sollte einen Vertreter in diesen Lehrgang entsenden.

Die Auslosung Vechte-Dinkel-Cup erfolgte gleich nach Schließung der Versammlung um 20.40 Uhr.

Gez. Georg Schaefer